

## 全国支部訪問を振り返って



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

昨年2月に始まった全国支部訪問は、3月に入り栃木県、群馬県、千葉県、茨城県を回って一区切りとなります。オミクロン株による感染者数は減少傾向になっているものの予断を許さない状況の中で、訪問先の皆様のご尽力により活動を続けさせていただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、一昨年3月に私が組織内統一候補に選任いただいたのは、新型コロナウイルス感染症政府対策本部が設置される前日でした。4月に発出された緊急事態宣言が5月下旬に解除され6月から全国訪問を始めましたが、その後もコロナ禍は続き、昨年2月の全国支部訪問開始時においても状況は変わらず、戸惑いと焦り、不安を感じながら支部訪問が始まりました。このような中で訪問先の皆様には、感染状況や地域の実情に応じWEBの活用ほかさまざまな工夫とご配慮をいただき、おかげさまで充実した全国支部訪問とすることができました。

訪問の先々では、私のイメージカラーのグリーンのアイテムなどを身につけていただく“Something Green”が定着し、皆様と繋がっていることが実感でき大変うれしく思いました。コロナ禍にもかかわらず2年間にわたる訪問活動を無事乗り切ることができましたのも、都道府県薬剤師連盟や薬剤師会の皆様のお心遣いと、訪問先で温かく迎えていただいた薬局、病院薬剤部、卸の事業所等の皆様のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



私の役割は、薬剤師として国民が健康で安心して暮らせる社会を次世代につないでいくことであると考えております。より可能性に満ちたこの国の輝く未来に向けて、神谷まさゆきは行動します。

4月からは重点地区の訪問活動を予定しております。神谷まさゆきへのこれまで以上のご支援をよろしくお願いいたします。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。  
右のコードから閲覧してください →
2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。  
右のコードから閲覧してください →
3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →
4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。  
右のコードから登録をお願いいたします →

